



Revivez la grande époque du chronométrage sportif grâce à l'élégante Tissot Telemeter 1938

Le Locle, juillet 2022. Lorsque Vital Thiébaud a fait retentir son chronographe Tissot lors d'une course de ski dans la station suisse de Villars-sur-Ollon, il y a 84 ans, il a entamé une histoire de chronométrage sportif que la société horlogère suisse continue d'écrire aujourd'hui. Tissot commémore aujourd'hui ce geste historique de M.Thiébaud en présentant un chronographe de 1938. Dotée d'un design inspiré de la grande époque du chronométrage sportif, la Tissot Telemeter 1938 bat au rythme d'un nouveau mouvement mécanique de pointe.

Instrument de mesure

Au cœur de toutes les attentions se trouve le cadran d'inspiration vintage de la Tissot Telemeter 1938. Outre ses chiffres arabes condensés aux délicates fioritures indiquant les heures, il affiche deux sous-cadrans chemin de fer, un pour la petite seconde et l'autre pour le compteur 30 minutes du chronographe. Ceux-ci s'accompagnent de trois échelles. Au centre, en rouge, une échelle tachymétrique en spirale permet de mesurer la vitesse sur une distance donnée. En noir, l'échelle des minutes, lue par l'aiguille centrale bleue des minutes en forme d'épée. Enfin, sur la bordure extérieure du cadran, en bleu, une échelle télémétrique permet de mesurer la distance d'un phénomène d'abord visible, puis auditif – un éclair, par exemple.

Style intemporel

Tout aussi classique que le design du cadran, le boîtier, en acier inoxydable brossé et poli de 42 mm, se prolonge par des cornes aux proportions élégantes. Ces dernières accueillent un bracelet en cuir italien brun, qui se patine doucement avec l'âge. Sur le côté droit du boîtier, des poussoirs ergonomiques et une couronne surdimensionnée aux bords cannelés, inspirés du design des premiers chronographes, viennent renforcer l'esthétique intemporelle de la montre. Un modèle résolument séduisant, qui a déjà fait ses preuves.

Mouvement amélioré

Tissot a choisi la Telemeter 1938 pour abriter la dernière version du calibre chronographe automatique Valjoux A05.231. Celui-ci se dote désormais d'un balancier spiral Nivachron™ hautement résistant et d'une réserve de marche étendue à 68 heures, le tout complété par un nouveau design de rotor Tissot Heritage.

À la fois sophistiquée et facile à porter, la Tissot Telemeter 1938 se fait le symbole d'une longue tradition de chronométrage sportif, débutée dans les Alpes et qui se perpétue aujourd'hui dans le basket-ball avec la NBA, en cyclisme avec le Tour de France et dans les sports mécaniques avec le MotoGP™, pour ne citer que quelques-unes des disciplines professionnelles qui font confiance à l'expertise légendaire de Tissot en matière de chronométrage.



T142.462.16.052.00



T142.462.16.032.00

Caractéristiques

	Tissot Telemeter 1938
	BOÎTE <ul style="list-style-type: none">- Boîte en acier inoxydable- Diamètre : 42 mm
	MOUVEMENT <ul style="list-style-type: none">- Mouvement Valjoux A05.231 chronographe- Balancier spiral Nivachron™
	CADRAN <ul style="list-style-type: none">- Glace saphir convexe avec traitement antireflet- Fonction télémètre- Tachymètre
	BRACELET <ul style="list-style-type: none">- Bracelet en cuir brun

Depuis 1853, Tissot est au cœur de l'industrie horlogère suisse. Notre attachement à la qualité et au savoir-faire horloger n'a d'égal que notre passion pour la performance et la précision. Année après année, nos modèles innovants, à l'image de la légendaire Tissot T-Touch, ont révolutionné notre secteur et marqué l'histoire. Avant-gardiste, la Tissot T-Touch Connect Solar est aujourd'hui alimentée de manière durable par l'énergie solaire et utilise une technologie connectée respectueuse de la vie privée, autant de qualités qui assoient notre solide réputation d'innovateurs par tradition. Témoins de notre passion pour le monde du sport, nos systèmes de chronométrage ont reçu l'aval de nombreux athlètes et championnats professionnels. La NBA et la FIBA, en basket-ball, le Tour de France, le Giro d'Italia et La Vuelta, en cyclisme, et le MotoGP™, en sports mécaniques, ne sont que

quelques-uns des grands noms qui font ainsi confiance au chronométrage Tissot. Nous proposons à nos clients des montres innovantes et traditionnelles, dans une quête constante de qualité, d'authenticité et d'excellence.